
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung der Stadtvertretung der St adt Barth 

SV/B/010/2009-14 

 Sitzungstermin: Mittwoch, den 23.06.2010 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:05 Uhr 

 Ort, Raum: im Rathaussaal der Stadt Barth 

Anwesend sind:  

Stadtpräsident 
Leistner, Dirk  

Bürgermeister 
Kerth, Stefan Dr.  

Stadtvertreter(in) 
Branse, Ernst  
Christoffer, Ute  
Flechsig, Ingeborg  
Friedrich, Holger  
Fritzsche, Hans-Jürgen  
Galepp, Mario  
Glewa, Martin  
Haase, Egon  
Kroll, Peter  
Leesch, Christine  
Löttge, Mathias  
Schröter, Frank  
Schröter, Peter  
Schubert, Jörg  
Thomas, Rainer  
Vanselow, Anne  

Mitglied Seniorenbeirat 
Hübner, Heide-Marlen  

Vertreter der Verwaltung 
Barkowsky, Andrea  
Kubitz, Manfred  
Zierk, Silvia  

Entschuldigt fehlen:  

Stadtvertreter(in) 
Hermstedt, Peter  
Kaufhold, Erich  
Maak, Martin  
Meinert, Petra  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil  

 1. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der 
Ladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

 

2. Schließung der Sitzung  

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil  

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsm äßigkeit der Ladung, der Anwe-
senheit und der Beschlussfähigkeit 

 Der Stadtpräsident, Herr Leistner eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Stadtvertreter, 
Gäste und Vertreter der Verwaltung. Herr Leistner stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Wörtliche Wiedergabe von Herrn Leistner:  
„Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
im Vorfeld unserer heutigen Sitzung ist es zu einigen Irritationen gekommen, bezogen 
auf die Öffentlichkeit von TOP 10-16 der heutigen Stadtvertretersitzung. 
Unsere Verwaltung –insbesondere unser Bürgermeister- vertritt die Auffassung, dass die 
Tagesordnungspunkte 10 bis 16 in einem nichtöffentlichen Teil der Stadtvertretersitzung 
zu behandeln seien. 
Die Kommunalaufsicht, deren Stellungnahme ich ihnen hiermit zur Kenntnis gebe, vertritt 
eine andere Auffassung. 
Zumindest wird aber auch durch die Kommunalaufsicht nicht völlig ausgeschlossen, 
dass einige Tagesordnungspunkte besser unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt 
werden sollten. (aber welche?) 
Damit stellt sich die Frage, ob überhaupt eine ordnungsgemäße Ladung vorliegt. 
Aus diesem Grunde schlage ich ihnen eine Abladung zur heutigen Sitzung vor, um die 
strittigen Fragen noch einmal eingehend durch unsere Verwaltung prüfen zu lassen. 
Weiterhin schlage ich vor, dass die Fraktionsvorsitzenden und Einzelvertreter in der 
Stadtvertretung, unter Vorsitz des Stadtpräsidenten, zusammenkommen und derartige 
Fragen der Geschäftsordnung diskutieren und hier eine einvernehmliche Lösung im Inte-
resse der gesamten Stadtvertretung zu finden und damit eine zweifelsfreie ordnungs-
gemäße Ladung herbeizuführen. 
Ich bitte um ihr Handzeichen, ob sie mir so folgen können.“ 

 Abstimmungsergebnis:  
Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 21 

davon anwesend: 17 
Ja-Stimmen: 17 

Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 

Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der Beratung 
und Abstimmung ausgeschlossen. 



zu 18 Schließung der Sitzung 
 Herr Leistner schließt die Sitzung um 20:05 Uhr. 
 
  

 
 

_______________________________ 
Dirk Leistner 
Der Stadtpräsident 

________________________________ 
Maik Engelhardt 
Protokollant 

 


